## Es geht bald los!:

## Pop-up-Sommerimpulse 2024

Nach den Pop-up-Adventsimpulsen im vergangenen Jahr wird es nun erstmals die Aktion im Sommer geben.

Von Michael Beermann 10. Mai 2024





Nach einer Einführung am 1. Juni stellt Gemeindereferent Michael Beermann vom 2. – 29. Juni jede Woche unter ein Schlagwort und jeweils dazu gibt es dann für alle, die sich anmelden, jeden Tag ein passendes Lied. Am 30. Juni gibt es dann noch einen kleinen Abschluss.

Wer die Pop-up-Impulse per *WhatsApp* bekommen möchte, kann sich über QR-Code im Bild in der Community anmelden.

Über Signal meldet man sich an, indem man an die Nummer

0172 890 86 85

die Nachricht "Anmeldung Sommer-Impulse" schickt.